

El académico de la **Universidad de Santiago**, Guillermo Pattillo, reconoce que el principal factor es una expectativa al alza de la Tasa de Política Monetaria, pero advierte que, en los últimos cinco días, la divisa norteamericana “ha perdido un 0,27% respecto a las cinco monedas más relevantes”. La mañana de este martes, el dólar retomó la tendencia a la baja y se instaló en mínimos desde principios de septiembre de 2021, transándose en una punta vendedora de \$773,20, lo que representa una baja de \$6,33 en relación con la jornada previa.

Para el economista y académico de la Facultad de Administración y Economía de la **Universidad de Santiago** de Chile, Guillermo Pattillo, “hemos visto cómo el tipo de cambio con el dólar ha ido rompiendo barreras psicológicas de modo creciente, y el peso ha ido apreciándose con cierta relevancia”. A su juicio, esto se explica principalmente por las expectativas de un alza significativa en la Tasa de Política Monetaria ya que “al hacer más atractivos los papeles financieros expresados en pesos, ello tiende a generar el proceso de apreciación de la moneda nacional”. Por otra parte, Pattillo señala que el dólar ha perdido valor frente a las principales monedas. “En los últimos cinco días, ha perdido un 0,27% respecto a las cinco monedas más relevantes y esa tendencia continua”, sostiene el experto en proyecciones macroeconómicas. “Estamos hablando de una depreciación baja del dólar.

Hoy, en el orden del 1% o un poco menos, pero, sin duda, hay una tendencia en este minuto, suave, pero hay una forma de tendencia, a la depreciación del dólar frente a las principales monedas del mundo, en el margen, y eso también influye en el caso chileno”, señala. Finalmente, el economista advierte que “el dólar, a nivel internacional, no está ganando terreno, sino que está, en el margen, perdiendo algo. El índice del dólar en Nueva York, en este momento, alcanza 98,20 y con tendencia a la baja”. [Twitter](#)

